

押原中学校

2 年学年通信

令和 6 年 9 月 10 日  
発行責任者 渡辺



# ONE HEART RED

## 2学期がスタートしました

学年生徒会を中心に行っている授業の取り組みと、学園祭の取り組みが廊下に貼られています。授業の取り組みは1学期から引き続きのものです。「捕らわれてしまった担任の先生を救出せよ！」という設定で、授業評価が良いと一枚づつ扉がはがれていって、担任の先生の姿があらわれてくるというものです。1学期は進みがゆっくりで、なかなか先生たちの姿があらわれませんでした。2学期になってからははがれるスピードが上がってきました。あと少しで救出です！



学園祭の取り組みは「長縄道～目指せ 100 回!」「合唱道～響かせろ歌声!」で、毎日長縄の飛べた回数、合唱のふりかえりを記入していきます。それぞれのクラスが目標を持って一生懸命に取り組んでいるのは素晴らしいことです。

仲間と何か一つのことを一生懸命にやることって、楽しいことばかりではなく苦しみもたくさんあります。いろいろな人がいる中で、気持ちが初めから一つになるなんてことはありません。お互いの思いを伝えあい、時にはぶつかり合いながら気持ちを一つにしていくのではないのでしょうか。仲間だからこそ、大切だからこそ、本気になって怒ったりするのだと思います。

初めは、「こんなことやるのめんどくさいな、嫌だな・・・」と思っていた人が仲間のために「頑張るか・・・」と気持ちが変わっていく・・・それが仲間（集団）の力です。何事も一生懸命になれば、楽しさがたくさん見えてきます。そして、苦勞して頑張った先に、最高の感動が待っています。それを、みなさんにも味わってほしい！中学一年生のときよりも、もっともっと大きな感動や、達成感を味わえるはずです。このことは一生、自分の胸に残る宝物になります。そんな経験をたくさんしてほしい。この仲間と一緒によかったと言えるように。自分から動かなければ何も変わりません。とにかく一生懸命に取り組んでみてほしいのです。



# 学年合唱「結」

2 学年の学年合唱は「結」。  
NHK 合唱コンクールの課題曲になった Miwa さんの曲です。  
合唱の楽譜の表紙にはこんな言葉が書かれています。



学年テーマも「結」。2 年生は、3 年生を支え、1 年生を引っ張っていく役割。  
手をしっかり伸ばして、絆を深めていく役割。  
結びつきを強く、そしてお互いに横のつながりを大切にしていきたい。  
悩んだら、隣で助けてくれる人がいるから、大丈夫。  
そんな仲間であいたい。そんな強い絆で結ばれていたい。

指揮は廣瀬 絃さん、伴奏は仙洞田豊司さんです。  
みんなで歌詞を大切にしながら心を一つに歌いましょう。



## 9 月、10 月の予定

### 9 月

- 18 日 (水) 若麦祭文化の部
- 19 日 (木) 若麦祭体育の部
- 20 日 (金) 若麦祭予備日
- 24 日 (火) 衣替え移行期間スタート (~10 月 31 日)
- 25 日 (水) 中巨摩春季教研のため  
生徒は 13 時 30 分で下校  
SC 勤務日
- 27 日 (金) 中間テスト範囲配布
- 30 日 (月) SC 勤務日

### 10 月

- 2 日 (水) SC 勤務日
- 7 日 (月) お弁当の日  
SC 勤務日
- 8 日 (火) 集金日①
- 9 日 (水) 集金日②
- 10 日 (木) 集金日③
- 11 日 (金) 中間テスト
- 16 日 (月) SC 勤務日
- 21 日 (月) 学校開放日 (~25 日)  
SC 勤務日
- 22 日 (火) 2 年生認知症サポーター  
養成講座
- 23 日 (水) SC 勤務日
- 28 日 (月) 音楽鑑賞会、SC 勤務日
- 30 日 (水) SC 勤務日

### \*お知らせ

9 月 28 日 (土) 10 時~14 時東海大学附属甲府高等学校の学園祭の案内が来ました。  
学年の掲示板に貼ってありますので興味のある人は見てください。高校のホームページから  
各自で申し込みとなります。(保護者の参加も可能です)